¿Cuán importante es la agricultura? "Él se pone cerca de la naturaleza; obtiene de la tierra el pan y la carne. La comida que no fue, él causa ser." —Ralph Waldo Emerson—

El Hablaganados 289: El periódico de la mañana

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Después que llegó el periódico *The Dickinson Press*, había una vuelta instintiva a la sección de obituarios. Había 10 obituarios o noticias de muerte, pero ninguna noticia de nacimiento. De hecho, raras veces se imprimen las noticias de nacimiento, lo cual es una afirmación de que raras veces hay nacimientos, por lo menos en los sectores rurales del Medio Oeste.

Más tarde, un artículo apareció en la web notando el movimiento final de ganado de un productor, así terminando el arrendamiento de ganado a largo plazo. El pasto está destinado a volver a no ser pastado. La falta de gente y ganado tiene grandes afectos en la dinámica de una sociedad basada en la agricultura.

Tal vez necesitamos parar y pensar un poco más de lo que solemos hacer. A menudo la respuesta se considera estar en una búsqueda rápida en el Internet de una respuesta cuantificable. La pérdida de gente y ganado del paisaje crea preguntas de por qué esto está pasando. En realidad, estas preguntas son mucho más largas y las respuestas mucho más elusivas.

Una cita del primer párrafo en el Capítulo 6, intitulado "La agricultura," de *Las obras completas de Ralph Waldo Emerson—Volumen VII—La sociedad y la soledad (1870)* de verdad hace uno pensar.

"La gloria del granjero es que, en la división de trabajos, es su parte crear. Todo comercio reposa al final en su actividad primitiva. Él se pone cerca de la naturaleza; obtiene de la tierra el pan y la carne. La comida que no fue, él causa ser. El primer agricultor fue el primer hombre, y toda nobleza histórica reposa en la posesión y uso de la tierra. A los hombres no les gusta el trabajo duro, pero cada hombre tiene un respeto excepcional para el cultivo, y un sentimiento que este es el llamamiento original de su raza, que él mismo solo se exime de ello por alguna circunstancia que le obligó a delegarlo por un tiempo a otras manos. Si él no posee alguna habilidad que lo recomienda al agricultor, algún producto por el cual el agricultor le dará maíz, él mismo debe volver a su debido lugar entre los sembradores."

La cita se encontró en una visita reciente al sitio web de Ralph Waldo Emerson en RWE.org, el cual está dedicado a la vida y escritura del notado autor. El sitio de verdad sacude unos pensamientos.

Sí, los años de 1870 habrían sido extremadamente diferentes de hoy, pero ya que el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson sella el fin de sus primeros 100 años de existencia y comienza los próximos 100 años, tal vez el repaso es más que valioso.

Dos pensamientos se destacan. "La comida que no fue, él causa ser," y "él mismo solo se exime de ello por alguna circunstancia."

Manejando por el Medio Oeste, uno no puede dejar de notar que la región vive de la agricultura. La pérdida de gente y vacas tiene un efecto devastadora en la producción de alimentos y carne de res. Los cultivos asociados que producen pan y otros productos también son fundamentales a esta área.

Es interesante que Emerson note la comida como el corazón lo que se crea aquí y eximir a alguien de tal actividad necesitaba ser la excepción. Parece haber una obligación inherente para que la gente participe. En cambio, se pide al ganado que salga y los versados en su cuidado se llevan al reposo.

Solo era el periódico de *The Dickinson Press* y un clic en MSN.com, pero tal vez uno debe pensar más en los significados. Este es el paisaje de agricultura donde vacas, trigo y una multitud de productos han sido criados por un tiempo muy largo. Tal vez solo era el periódico local y el Internet que hacen lo que hacen, los que presentan noticas buenas y malas.

Antes de decir adiós, tal vez debemos pensar que Emerson no estaba muy alejado. La agricultura crea y pertenece de manera innata al pueblo. La posición base es de quedarse y producir y no delegar a otros. Devuelva las vacas y gente seguirá.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en http://www.BeefTalk.com

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al http://www.CHAPS2000.com por internet.